

na
Por OSCAR F. REGO
Fotos: JUAN LOPEZ CARLON



El viceministro de Educación de la República Popular de Angola, Artur Pestana, visitó en noviembre de 1977 la sede del Destacamento, acompañado del ministro de Educación de Cuba José R. Fernández. "Lo esencial —dijo Pestana a los estudiantes cubanos— es caminar honrosamente bajo el nombre inmortal que lleva el Contingente: Ernesto Che Guevara".

unido a nuestro Partido y Gobierno, y le decimos: nos preparamos con entusiasmo para cumplir la tarea de enseñar a los niños y jóvenes angolanos, a partir del mes de abril de 1978, cuando comience el curso escolar en ese hermano país, cumpliendo así la responsabilidad que nos han asignado".

En otra parte del histórico documento, los futuros educadores internacionalistas prometen:

"Preparamos en todos los sentidos para defender con las armas en la mano, cambiando el libro por el fusil si fuera necesario, las conquistas alcanzadas por la Revolución angolana, fieles al ejemplo de los caídos a lo largo de la lucha revolucionaria de ese pueblo y a la memoria de los hermanos cubanos que con su sangre contribuyeron a fraguar el hermoso presente".

Y, finalmente, evidenciando el sentimiento solidario de nuestro pueblo que reafirma el pensamiento martiano "Patria es humanidad", comienzan:

"Desplegues nuestro esfuerzo en cualquier lugar del mundo donde la Revolución y el movimiento revolucionario internacional lo necesiten, teniendo como la más alta misa la satisfacción del deber cumplido..."

Este ejército de educadores de Cuba socialista se vinculará a los estudiantes y trabajadores de un pueblo abnegado y revolucionario, decidido a la construcción del socialismo, única vía que erradicará el subdesarrollo, la miseria, el hambre y la ignorancia en que vivió durante todo su triste pasado bajo la imposición del colonialismo inhumano y cruel.

Allá en tierras amigas, ellos enseñarán y aprenderán. El esfuerzo diario de la práctica docente contribuirá a la formación cultural y profesional. A su regreso a Cuba serán más eficientes en el trabajo y conclusiones satisfactoriamente sus estudios.

CON LOS SELECCIONADOS

El director de la preselección, Eloides Díaz, nos informa que el personal docente de la filial lo integran 33 profesores del Instituto Superior

Cinco precandidatos al XI Festival figuran en este Primer Contingente.

